

02 de octubre de 2025

Primeras Planas

Atribuye Sheinbaum lavado a líder del PRI

Nuevo golpe al huachicol; empresario de EU, implicado

Será retroactiva la nueva ley de amparo

Sheinbaum sugiere eliminar el fuero, "esa cosa del pasado"

La deuda pública, en nivel aceptable: SHCP

Carga Conagua herencia de anomalías en contratos y obras por 665 mdp

Avalan reforma a ley de amparo en el Senado

¡Justicia!

¡Enamora!

Reforma

El Universal

Excélsior

Milenio

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

"No habrá impunidad en asesinato de jefe policiaco"

Tras el asesinato del jefe de sector Tlatelolco, José Jacinto Alfaro, el titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, dijo que este crimen no quedará impune. El mando policiaco fue asesinado en un intento de asalto cuando viajaba en su motocicleta, junto con su esposa, por calles del municipio de Chalco, Estado de México. El Universal / Milenio / La Jornada / La Razón / Ovaciones / La Prensa / Metro / Basta / Eje Central sin mención: Reforma / Excélsior / La Crónica de Hoy / El Gráfico

Rescatan a mujer que iba a arrojarse de puente

Oficiales de la **Policía** rescataron a una mujer que quería atentar contra su vida al arrojarse desde lo alto de un puente vehicular ubicado en Distribuidor Vial Heriberto Castillo, en la alcaldía Venustiano Carranza. <u>Basta</u>

Detienen a El Messi en Iztapalapa

Raúl Marcos, alias El Messi, señalado por autoridades de la CDMX como integrante del grupo delictivo H1A1, fue detenido en posesión de varias dosis de droga en la colonia Unidad Vicente Guerrero, alcaldía Iztapalapa. De acuerdo con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, este grupo criminal está dedicado al narcomenudeo, la extorsión y el cobro de piso al oriente de la Ciudad. <u>El Universal</u> / <u>Reforma</u> / <u>La Prensa</u> / <u>Metro</u> / <u>El Gráfico</u> / <u>Diario de México</u> / <u>Basta</u>

Atoran a peligroso extorsionador

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un sujeto, quien extorsionó con 15 mil pesos a la encargada de un local de venta de celulares al interior de una plaza comercial en República de Uruguay, en la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. <u>Basta</u>

Caen tres en cateo por robo de autos

Tres personas fueron detenidas como resultado de cateos realizados en diferentes zonas de la alcaldía Tláhuac, informó la **SSC**. Las órdenes fueron solicitadas por un Juez como parte de la estrategia para combatir el robo de vehículo y de autopartes. Junto con lo asegurado, los detenidos fueron puestos a disposición del Ministerio Público. Reforma / Metro



02 de octubre de 2025

Agreden a guardias

Un grupo de presuntos farderos golpeó a empleados de seguridad de la Plaza Patio Santa Fe, en Álvaro Obregón. La **Policía** informó que no se llevaron la mercancía, pero son buscados a través de la revisión de las cámaras de vigilancia. Reforma / Excélsior

Detienen a extranjero por robo

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, a través del Sector 53 Pantera de la Policía Auxiliar. presentó ante el Ministerio Público a un hombre de nacionalidad estadounidense por el presunto robo sin violencia de diversos productos en una tienda de conveniencia ubicada en Lago Alberto, de la colonia Anáhuac Primera Sección, alcaldía Miguel Hidalgo. La parte afectada fue acompañada en todo momento por oficiales de la Policía Auxiliar para formalizar su denuncia. La Prensa

Roban joyería y relojes de tienda en BJ

Cinco sujetos asaltaron una tienda Sanborns ubicada en avenida de los Insurgentes, en la colonia Del Valle Centro, alcaldía Benito Juárez, de acuerdo con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Los elementos de la SSC acudieron al punto para tomar conocimiento del hurto y brindar apoyo a los trabajadores. Mientras tanto, personal de la Policía capitalina analiza las imágenes captadas por las cámaras de videovigilancia con el objetivo de identificar y localizar a los probables responsables. Diario de México

Muerto por el chimuelo

Un hombre fue asesinado por un familiar tras una discusión, en la colonia Martín Carrera, alcaldía Gustavo A. Madero. Policías capitalinos lograron capturar al primo, quien será imputado por el delito de homicidio doloso, y aún continúan con la búsqueda de su cómplice. El Gráfico

Reparan "grieta" en Puente de la Concordia

La oquedad que se formó en la Calzada Ignacio Zaragoza, a la altura del Puente de la Concordia, en Iztapalapa, ya se encuentra cubierta y las obras continúan, informó la Segiagua, al señalar que, por sus características, no se trató de un socavón, sino de una grieta geológica. La Segiagua trabaja de manera coordinada con la SGIRPC, **la SSC** y la Sobse para concluir la intervención en la zona. La Jornada / El Universal / 24 Horas

Tráiler se atora en carril del Metrobús; llevó más de cinco horas retirarlo

Más de cinco horas se prolongaron las maniobras que realizaron policías de la **Subsecretaría de Control de Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** para retirar un tráiler que transportaba 25 toneladas de leche y se quedó varado en el carril confinado del Metrobús de la línea 3 en avenida Balderas, a la altura de la calle Ayuntamiento, al desviar su ruta debido al cierre con vallas metálicas en las inmediaciones de la Secretaría de Gobernación. <u>La Jornada / Reforma</u>

Protesta

Contingentes a favor de Palestina protestaron este miércoles frente a la SRE, horas después de que la Armada de Israel interceptó a la Flotilla Sumud en aguas del Mediterráneo. Durante la protesta, los manifestantes también tocaron temas como los 43 desaparecidos de Ayotzinapa y la matanza estudiantil del 2 de octubre de 1968, en Tlatelolco. A la par, bloquearon Periférico Sur, lo que provocó un intenso caos vial y la movilización de policías antimotines. 24 Horas / La Prensa / ContraRéplica



02 de octubre de 2025

Canaco CDMX exhorta a la autoridad a no tolerar actos vandálicos en la marcha del 2 de octubre

Con motivo del 57 aniversario del movimiento estudiantil de 1968, la Canaco CdMx exhortó a las autoridades capitalinas a no tolerar actos vandálicos durante la marcha conmemorativa que se llevará a cabo hoy, 2 de octubre. Subrayó que no se opone a la libre expresión de las ideas, pero rechazó que las manifestaciones legítimas se vean desvirtuadas por acciones violentas de personas que poco o nada tienen que ver con las marchas, que afectan al patrimonio y a la seguridad de la ciudad. La Prensa / El Universal

Se suman 40 patrullas nuevas a Blindar BJ

El alcalde de Benito Juárez, Luis Mendoza, entregó 40 nuevas patrullas híbridas de alta gama para la vigilancia y el programa de seguridad Blindar BJ 360°, cuentan con sistema de GPS, así como un motor a gasolina y electricidad. Los vehículos sustituyen a los que ya cumplieron su vida útil y se sumarán al modelo de microcuadrantes para una vigilancia más precisa. También se incorporaron ocho unidades de rescate urbano y ocho ambulancias de primera generación para atender emergencias, en coordinación con la Secretaría de Seguridad Ciudadana. El Universal / Reforma / Excélsior / La Prensa / Contra Réplica

Repavimentan la avenida Lomas de Capula para mejorar movilidad

La alcaldía Álvaro Obregón comenzó las obras de reencarpetado en la avenida Lomas de Capula, colonia Golondrinas Primera Ampliación. Los trabajos abarcan la rehabilitación de 5 mil 600 metros cuadrados de vialidad. Para su ejecución, se mantendrá coordinación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para establecer medidas de apoyo vial, así como con las áreas de Participación Ciudadana, con el fin de informar oportunamente a los vecinos sobre los avances de la obra. La Prensa

Afectados por Iluvias, timados por aseguradoras fantasma

Miles de familias afectadas por inundaciones son censadas tras cada desbordamiento, con la esperanza de recibir la indemnización de un supuesto seguro contratado a nivel gubernamental, pero jamás reciben nada. ¿Quién se está quedando con ese dinero? Este diario también obtuvo un video grabado el pasado 6 de septiembre, en el cual Mucio Israel Hernández Guerrero, titular de la Dirección de Gobierno y **Seguridad Ciudadana de Iztapalapa**, atajó así el cuestionamiento de vecinos por indemnizaciones añejas sin solventar: "Ya está el proceso concluido, no sólo en Iztapalapa, sino de todas las alcaldías; ya se pagó el deducible y a partir del 13 de septiembre se comenzarán a pagar los cheques". El plazo prometido, como siempre, se venció. No hubo ningún pago. La Crónica de Hoy

Columna Rozones: Marcha del 2 de Octubre

Y es la **Policía capitalina** la que prepara el operativo que habrá de desplegar este día entre la Plaza de las Tres Culturas y el Zócalo capitalino, a propósito de la marcha en conmemoración del 2 de octubre. Ayer la dependencia capitalina informó que se tiene previsto que la movilización inicie alrededor de las cuatro de la tarde, por lo que llama a los automovilistas a tener en cuenta una serie de cortes que afectarán la circulación en la zona centro de la capital. La Razón

Columna El Correo Ilustrado: Lamenta ignorancia de los jóvenes por la lucha del 2 de octubre

Actualmente las manifestaciones organizadas para el 2 de Octubre son permanentemente utilizadas y en ocasiones, hasta encabezadas por grupos con actitudes porriles para hacer desmanes en la CDMX. Muchos de ellos, cobardemente encapuchados y lanzando bombas molotov, **atacan sin motivo alguno a policías**, saquean tiendas y comercios y hasta dañan monumentos históricos. <u>La Jornada</u>



02 de octubre de 2025

Columna Bajo Sospecha: La violencia alcanzó a Polanco / Bibiana Belsasso

Ahora mataron a Miguel de la Mora, un famoso estilista conocido como Micky Hair, quien tenía su propio salón de belleza y era muy conocido en la comunidad artística. Fue asesinado a plena luz del día en Polanco, alcaldía Miguel Hidalgo, una de las zonas de más alta plusvalía en la Ciudad de México. Según los más recientes avances de la investigación, integrantes de los grupos criminales La Unión Tepito y La Familia Michoacana habrían participado en el doble homicidio. La Razón

Artículo: Seguridad sin prioridad: el retroceso del financiamiento / Jorge Cano

La demanda social por mayor seguridad crece año tras año. De hecho, está a la cabeza de las preocupaciones más urgentes de la ciudadanía. Sin embargo, al mismo tiempo, los recursos federales para fortalecer a las P**olicías locales** se han reducido de forma drástica. Estamos ante una caída del 88% respecto a 2014. Son 16.4 mil millones de pesos menos en un contexto de violencia persistente y crecientes demandas sociales. Lo que antes permitía contratar, capacitar y equipar policías o desplegar programas de prevención, hoy apenas alcanza para proyectos marginales. El Sol de México

Policiaco

Balean a elemento de la PDI dos sujetos en motocicleta

Un elemento de la Policía de Investigación de la FGJ fue atacado con un arma de fuego en calles de la colonia Héroes de Padierna, alcaldía Tlalpan. Los agresores escaparon en motocicleta con dirección a la carretera Picacho-Ajusco. La esposa del agente señaló a los **elementos de la SSC** que era elemento activo de la PDI, como ella; además, otro de sus familiares aportó los datos de los agresores. La Jornada

Asesinan a golpes a un hombre afuera del Metro

A primeras horas del miércoles fue hallado el cadáver de un hombre en el paradero de Pantitlán, alcaldía Iztacalco. La víctima, quien al parecer era un indigente, estaba debajo de un puente peatonal en la entrada del andén "J" del Metro. **Elementos policiacos** resguardaron el lugar en espera de peritos de la Fiscalía capitalina. El hombre fue llevado a la morgue como desconocido. La Prensa / Metro / El Gráfico / Basta

Desconoce al compa

Un hombre fue atacado con una navaja por uno de sus vecinos en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. El hombre herido fue llevado a un hospital a bordo de la ambulancia del **ERUM**. Respecto al agresor, las autoridades confirmaron que se dio a la fuga, pero al ser habitante de la vecindad, los policías esperan encontrarlo pronto. Metro

Llenan de plomo a mujer en Iztapalapa

Una mujer perdió la vida al ser atacada a balazos cuando se encontraba comiendo dentro de un restaurante ubicado en calle 31, de la colonia Santa Cruz Meyehualco, alcaldía Iztapalapa. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos, quienes certificaron el deceso; los responsables lograron escapar a bordo de una motocicleta. La Prensa

Ejecutan a santero en una chelería

En una chelería de la alcaldía Venustiano Carranza fue ejecutado el santero Mario Carrillo, "El Candela", quien era acusado de ser extorsionador. Las primeras investigaciones señalan que fue asesinado por integrantes del grupo delictivo La Unión Tepito. <u>Basta</u>



02 de octubre de 2025

Se la reparten a tiros

Un hombre fue hallado con heridas de bala en la colonia Lomas de Padierna, alcaldía Tlalpan. Después de la agresión, **elementos policiacos y paramédicos del ERUM** acudieron al sitio a atender la emergencia, pero el sujeto ya había perdido la vida. <u>El Gráfico / Reforma / La Prensa / Metro / Basta</u>

Sistema Penitenciario

Recapturan a reclusa que se fugó de hospital

Con dos integrantes del grupo criminal El Tren de Aragua fue recapturada una reclusa embarazada que se había fugado horas antes del Hospital General Belisario Domínguez, donde recibía atención médica bajo cuidado de custodios del penal femenil Santa Martha Acatitla. Los criminales fueron sorprendidos en un hotel de la alcaldía Venustiano Carranza en compañía de la mujer de nacionalidad venezolana, la cual está procesada por el delito de robo con violencia. Basta

Justicia

Micky Hair habría sido víctima de extorsión: FGJ

La FGJ mantiene como línea de investigación por el asesinato del estilista y empresario Miguel Ángel de la Mora Larios, mejor conocido como Micky Hair, en Polanco, la de la extorsión, pues en días previos al crimen realizó una serie de "pagos" millonarios a diferentes cuentas. Las fuentes precisaron que no se trataría de una extorsión por derecho de piso, por lo que hasta el momento no descartan ninguna línea, así como la de las amenazas que él mismo denunció. La Jornada

Dan con presunto feminicida de Alma

Alma Elena Sánchez fue hallada muerta hace un mes y dos semanas en una obra en construcción del Invi, hasta ayer su presunto feminicida fue capturado. Antonio Cruz Hernández fue localizado en el estado de Puebla, a donde huyó tras matar a Alma, con quien aparentemente tuvo una relación. Policías de Investigación de la Fiscalía capitalina se movilizaron hacia esa zona para cumplimentar la orden de aprehensión. Reforma



02 de octubre de 2025

Imagen Destacada



